
東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに 

一日も早い復興をお祈りいたします。 
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みなさんの悲願に明らかに光が見えた！ 
昭和 36 年に開業をした南浦和駅は長年エレベ

ーターが設置されず、まさにエレベーターを設置す

ることは周辺住民の悲願とも言われてきました。 

私も市議会議員になる前からこの問題を何とかし

て解決をしたいとライフワークにして参りました

が、この度地元衆議院議員高山さとしとともに国土

交通省と JR 東日本に強力に働きかけ、まずは何と

か改札内のエレベーター設置の目途が立ちました。 

南浦和駅のエレベーター設置に大きく前進！ 
  みなさまに長らくお持たせをし続けている南浦和駅のエレベーター設置の問題ですが、

この度、国土交通省の津山大臣政務官に何度となく陳情を上げ、国土交通省から JR 東日

本にエレベーター設置の要請を強力にして頂きました。その結果 JR 東日本は現在南浦和

駅の改札内のエレベーターの設計に着手。もっとも早ければ改札内は来年度（25 年 4 月）

から着工の見込みとなりました。このエレベーターの設置の要望が出てから 20 年以上の 

まさに悲願に対し、 1 歩前進という歴史的な状況にまで漕ぎつけることができました。  

そして大事なことは、改札の中だけではなく改札外のエレベーターも併せて設置してこそ、

まさにバリアフリー化が完成をします。改札の外の管轄は JR ではなくさいたま市のため  

9 月議会にて浜口は一般質問にて市長に緊急質問を敢行。結果、市長から「改札内のエレ

ベーターの気運が高まってきた中なので、改札外も概算費用算出のためのコンサルを発注

します。」という答弁を頂くことができました。これで改札外のエレベーターについても大きく

期待ができる状況が整いました。完全設置は数年先にはなりますが南浦和駅のエレベータ

ーが完全に設置されるまで、ますます熱く活動をして参ります。ご支援お願いします。 

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いています！ 
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